

Cette année la journée du Président a revêtu une forme inédite et dès plus intéressante puisque nous avons invité "Le Goldwing Club Roussillon" à se joindre à nous. Après un copieux petit déjeuner à Villemagne, notre cortège fort cette année d'une cinquantaine de véhicules est parti sous la houlette de Jean-Louis Fumat et Michel Dupin pour une balade de 80 kilomètres dans l'arrière-pays. C'est donc la première fois que nous avons roulé accompagnés de Goldwing plus rutilante les unes que les autres. Arrivée au camping de La Tour privatisé pour l'occasion où un apéritif copieux nous attendait. Le repas pris en commun avec 80 convives à satisfait tout le monde. "Sèverine traiteur" était présente à cet exercice (d'ailleurs on la retrouve à bien des manifestations). Je voudrais remercier tout particulièrement les adhérents qui représentent le mieux ce qu'est le milieu associatif, les bénévoles du samedi après-midi pour la mise en place ainsi que toutes les personnes qui ont aidées le dimanche au service et après au nettoyage. Merci à Alain le président du Goldwing club qui a permis cette rencontre inédite et Christophe Cristiani pour cette heureuse initiative, rendez-vous déjà pris pour une prochaine sortie caritative. Votre dévoué président Eric Degoutin.